

SOCIÉTÉ

societe union@sonanresse.com

lci et là

LIBREVILLE : APPRENTISSAGE DU SAINT CORAN À LA MOSQUÉE CENTRALE



Les femmes âgées de la communauté musulmane ne maîtrisant pas la langue arabe et le Saint Coran ont désormais un cadre pour combler cette lacune. Une école dédiée a, en effet, vu le jour à la mosquée centrale de Libreville depuis bientôt 5 mois. Un des responsables de cette mosquée, imam Mansour, la responsable des femmes, Adja Assana, et la formatrice Sayda Kady Kane ont, lors d'une rencontre samedi dernier, exhorté celles qui ne le savent pas encore à venir s'instruire pour une bonne compréhension de la langue, du Saint Coran ainsi que des sciences islamiques. Cela, tous les lundis et samedis de 16 heures à 18 heures

MASTERCLASS: INGRID SWAGATH LEYOUBOU FORME SUR L'ACCUEIL



"Accueil VIP grand public". Tel était le thème de la masterclass que vient d'animer à Libreville Ingrid Marina Swagath Leyoubou, consultante et directrice générale du cabinet Consulting Protocole Expert. L'experte a partagé son expérience et échangé avec les participants sur la manière d'accueillir et de gérer le grand public sur leurs différents lieux de travail lors des événements. Objectif: amener les acteurs exerçant dans les métiers d'accueil, du protocole ou du service à la clientèle, à savoir recevoir, informer, assister et orienter en tenant compte des spécificités de chaque besoin. Pour l'animatrice, par ailleurs leader associatif et adjointe au maire à la commune de Port-Gentil, ce concept concourt à l'amélioration de l'image de marque des organisations publiques et privées au Gabon.

CONSULAT DU BÉNIN : LES TAXIMEN BÉNINOIS RAPPELÉS À L'ORDRE



LA communauté béninoise exerçant dans le secteur du transport terrestre (urbain et suburbain) a répondu massivement présente, le 20 mars 2023, à l'appel du consul honoraire du Bénin au Gabon, Youssouf Maroya. Il s'agissait d'interpeller ces transporteurs au respect des normes et réglementations gabonaises, et sur certains comportements indignes vis-à-vis des usagers des taxis. Cette rencontre de sensibilisation était aussi l'occasion pour l'autorité béninoise d'inviter ses compatriotes à adhérer aux différentes associations afin de mieux communier et promouvoir les valeurs de partage et du vivre-ensemble. M. Maroya compte, pour la suite, réunir les techniciens des ministères pour les sensibiliser sur la paix et le respect des normes gabonaises.

Par PMM, JMN et AN

Cnamgs: réduire les inégalités sociales et permettre l'accès à l'emploi

Frédéric Serge LONG Libreville/Gabon

E 23 mars 2023, le directeur général de la Caisse nationale d'assurance maladie et 🔉 de garantie sociale (Cnamgs), Séverin Maxime Anguilé, a procédé au lancement de la formation aux métiers du numérique en faveur des Gabonais économiquement faibles (GEF). Une formation assurée par l'École 241 spécialisée dans le domaine du numérique. À travers l'aide à la scolarité ou à la formation professionnelle qu'elle procure aux GEF, la Cnamgs favorisera l'accès à l'emploi pour cette catégorie. Contribuant ainsi à réduire les inégalités sociales et promouvoir leur autonomisation. De ce cursus, 44 apprenants dont des jeunes en difficultés sociales de 16 à 25 ans, des mères célibataires de moins de 45 ans, et des personnes handicapées sortiront nantis d'un certificat attestant de la qualité de cette formation. "Le mode d'apprentissage, le développement des compétences numériques et le taux d'employabilité" sont des éléments qui ont motivé le choix du partenaire École 241, a indiqué le DG de la Cnamgs.

À sa suite, Sylvère Boussamba, le président de l'ONG Ogooué Labs, a notamment relevé que "l'État gabonais, avec ses très nombreux partenaires, travaille d'arrache-pied, sous l'impulsion du président de la République, SE Ali Bongo Ondimba, à réduire les inégalités sociales et intellectuelles".

Au bout de 9 mois, les bénéficiaires de cette formation deviendront des références dans un secteur de plus en plus prisé, développeront leur talent et apporteront une plus-value à la diversification de l'économie gabonaise. Ceci, en devenant soit des salariés, des travailleurs indépendants, soit des entrepreneurs. Ces 44 GEF seront assurément des valeurs de la Nation sur lesquelles compter.



Le DG de la Cnamgs, Séverin M. Anguilé, avec ses collaborateurs et les partenaires à la formation des GEF.

CNSS/Rentrée du Sypross : la révision de la convention collective en ligne de mire

Sveltana NTSAME NDONG Libreville/ Gabon

E syndicat des professionnels de la sécurité sociale ✓ (Sypross) a effectué, vendredi écoulé, sa reprise d'activités pour le compte de l'année 2023. C'était au quartier Dragages, dans le 6e arrondissement de Libreville.

Cette rentrée s'est déroulée en deux phases. La première a eu lieu le 4 mars dernier avec une messe en hommage à leurs défunts camarades, à savoir : l'ex-directeur général de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), Charles Mendoume, et la déléguée du personnel, Lilie Ambigui. La deuxième phase, quant à elle, a été marquée par un point presse. Il était question de dresser le bilan des activités de l'année écoulée et fixer le cap pour l'avenir. Il en ressort que pour cette nouvelle année, le Sypross entend faire, entre autres, de la révision de la convention collective son principal cheval de bataille.

' Si nous nous réjouissons du retour à la prospérité de la CNSS, nous invitions l'administrateur provisoire à la valorisation du personnel et à en finir avec les injustices sociales : réviser la



Les membres du bureau du Sypross lors de la rencontre avec les médias.

convention collective afin de permettre le passage automatique d'une catégorie à une autre, etc. ", a indiqué le président du Sypross Richard Ndi Bekoung. Non sans rappeler le contexte particulièrement difficile que vient de traverser l'organisme, du fait non seulement des crises économique et sanitaire mais également à cause des nombreux dysfonctionnements tant structurels qu'organisationnels de la structure.

Aussi, reconnaissant alors une nette amélioration de la situation de l'institution, le Sypross a par ailleurs encouragé l'administration provisoire à accélérer le processus de réformes afin d'atteindre les objectifs escomptés.